Basket scolaire: la 1re coupe de France à Cholet



Trois équipes ont disputé la première Coupe de France de basket UNSS.

L'Union nationale du sport scolaire innove cette année. En lieu et place des traditionnels championnats de France organisés chaque année en fin de saison, l'UNSS a choisi désormais de modifier la compétition pour les juniorsseniors. Si les collégiens et cadets participent toujours aux Nationaux, les élèves plus âgés s'affrontent désormais en Coupe de France. « Les championnats coûtent cher aux équipes qui participent et aux organisateurs, commente Dominique Viratelle, directeur régional. Désormais, pour les sports collectifs, il n'y aura plus que quatre équipes au lieu de seize, qui disputeront une coupe de France ».

Et Cholet, sous la houlette du lycée Renaudeau qualifié, accueillait hier la première édition de la version basket masculin. Après plusieurs tours qualificatifs, Charleville-Mézières, Lyon-Villeurbanne et Cholet (Renaudeau) s'affrontaient pour décrocher le premier titre de vainqueur de la coupe de France. La formation de Pau, également sélectionnée, avait décliné l'invitation.

Finalement, ce sont les Rhodaniens, grâce à cinq petits points d'avance dans leur duel contre Cholet, qui s'imposent devant les locaux, menés par le professeur d'éducation physique et sportive Laurent Guittet. Les Ardennais terminent troisièmes.

L'équipe des filles concourrait à Tulle dans la même épreuve. Elle finit quatrième.

